

近自然工法で大小の石が配置され瀬が再生。アユ釣りの好ポイントが復活した。

(香美市土佐山田町戸板島の戸板島橋から撮影、5月)

A wide, shallow river with rocky banks where several people are fishing with long rods. The water is clear and reflects the surrounding environment. In the background, there is a sandy beach area where more people are gathered. A white SUV is parked on the right bank. The overall scene suggests a popular fishing spot.

2018年7月の西日本豪雨で破壊された物置の災害復旧工事で、生態系に配慮した「近自然法」が導入された。施工スピードと治水機能が併せ持たれる災害復旧工事では珍しく、地元漁協の要望を国土交通省が受け入れた。アユ養殖が好む港が造成され、5月15日のアユ釣解禁日以降釣り師たちが復活した漁場を満喫している。

物部川復旧に「近自然工法」

異例の採用 官民で実現

漁協「工事のモデルに」



3月下旬、仕上げ段階を迎えていた復旧工事。に変化を生む。アユがない。された「山」は流れや漂る、吹かれ去りの実情だ。人材がいて、国交省のつた。その中で今回、なぜ設置された。石の配置や周辺の形状は、川岸に沿う水流を弱め、配慮型の河川工事が定着

重機でつり上げた岩を川底に埋める。位置を確認し、何度も置き直して固定していく
(香美市土佐山田町戸板島、3月26日午後)